

Operasi Aman Nusa III, Polres Sumbawa Laksanakan Patroli Cipkon Kondusif Jelang Nataru

Syafruddin Adi - SUMBAWA.KAMPAI.CO.ID

Dec 13, 2022 - 21:32



Sumbawa NTB- Menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru 2023, Polres Sumbawa gelar Kegiatan Operasi Aman Nusa III, guna antisipasi terjadinya Kasus Terorisme di Wilayah Hukum Polres Sumbawa.

Dalam Apel yang digelar Pada Hari Selasa (13/122022) sekitar pukul 09.30 Wita itu, terlihat dihadiri oleh Kabag Ops Polres Sumbawa, Kopol Sari Mukmin, SH, Kasat Samapta Polres Sumbawa, AKP Mulyadi, SH, Kasi Humas Polres Sumbawa, AKP Sumardi, S. Sos, Wadanki Yon B Pelopor Sumbawa, Ipda R.K Jaya, Kasi Propam Polres Sumbawa, Ipda Juni Muji Hartono, KBO Sat. Intelkam, Ipda L. Eka Prahardian, S. AP, Kanit, I Gegana Yon B, Pelopor Sumbawa, Ipda I Nengah Wiranata, Anggota Yon B Pelopor Sumbawa, dan seluruh Anggota Polres Sumbawa yang terlibat dalam sprint Ops Aman Nusa III.

Kapolres Sumbawa Polda NTB AKBP Henry Novika Chandra SIK.,M.H. yang dikonfirmasi menyampaikan, Kegiatan Operasi Aman Nusa III ini dilaksanakan dalam rangka Cipta Kondisi, menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru 2023. Operasi ini menjadi penting dilakukan, Mengingat, ada sebagian Umat Kristiani yang sedang menyiapkan tempat ibadahnya.

"Kepada seluruh Personil yang terlibat dalam Operasi Aman Nusa III, agar melaksanakan Patroli Dialogis ke Gereja - gereja atau Rumah Ibadah. Terutama tempat berkumpulnya Masyarakat. Dalam hal melaksanakan kegiatan Patroli, Anggota harus tetap mengutamakan keselamatan dan berlaku Humanis" Imbauannya.

Selain itu, tujuan dari kegiatan ini dilaksanakan, untuk mengantisipasi terjadinya kasus terorisme seperti yang terjadi di wilayah hukum Polda Jabar. Jelas AKBP Henry.

Setelah Apel, sekitar Pukul 09.45 Wita, Anggota yang terlibat dalam sprint Ops Aman Nusa III bergeser menuju beberapa Lokasi yang sudah ditentukan, seperti Terminal Sumer Payung Sumbawa, Gereja Kemah Injil Sumbawa, Gereja Baitani Sumbawa, Gereja Kristus Tuhan Sumbawa.

Patroli Anggota yang terlibat dalam Operasi Aman Nusa III, di beberapa Gereja di Kabupaten Sumbawa ini sendiri bertujuan untuk memberikan Himbauan Kamtibmas. (Adb)